

AMSTAG, 12. NOVEMBER 2011

Projektbetreiber informieren Bürger über Stupa-Plan

Gföhl – Information aus erster Hand über das in Gföhl, Bezirk Krems, geplante buddhistische Friedensdenkmal (Stupa) gibt es morgen Abend. Am 13. November um 18 Uhr erzählen die Initiatoren im Stadtsaal, wie das Bauwerk aussehen soll und was sie damit bezwecken.

Zwei Personen werden sprechen: Birgit Schweiberer ist ausgebildete Anästhesistin, fünfmalige Europameisterin und Welt-

meisterschaftsdritte im Karate und buddhistische Nonne. Zweiter Redner wird Bop Jon Susnin sein. Der koreanische Mönch, der schon einige Zeit in Niederösterreich lebt, ist der Leiter des Gföhler Stupaprojektes. Er ist auch Erbauer des bisher größten europäischen Stupas, das 1993 in Ungarn vom Dalei Lama geweiht wurde.

● INTERNET
www.stupa.at